

DANKSAGUNG

*Das Sichtbare ist vergangen,
es bleiben nur Augenblicke und Erinnerungen.*



Wir danken allen herzlich, die unserem lieben

Hans Stettler

† 07. Mai 2018

das letzte Geleit gaben und uns ihre Verbundenheit in Wort und Schrift oder in Form einer Spende zum Ausdruck gebracht haben.

Unser ganz besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Hans-Peter Mathes für die einfühlsame, sehr persönliche Gestaltung des Trauergottesdienstes. Danke auch an die Kameradinnen und Kameraden vom Armbrustschützenverein Oberwinterthur für den letzten Fahngedruss.

Danke sagen wir nicht zuletzt allen, die ihm im Leben Zuneigung und Freundschaft entgegenbrachten. Danke an die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen vom Staub-Kaiser-Haus, welche ihm persönliche freundschaftliche Gesten schenkten, sie haben ihm viel bedeutet.

Die Trauerfamilie

Ober-Ohringen, im Mai 2018